
Protokollauszug
aus der

Sondersitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 11.01.2022

Top 8 Anfragen und Mitteilungen

Herr Baetke erkundigt sich nach dem Sachstand zum B-Plan Pfaffenhufe. 

Herr Janke teilt mit, dass kein neuer Stand bekannt sei und es sich um ein privates 
Vorhaben handelt. Der Sachstand erfragt wird.  


